



2018

Luchemos en Brasil

26º Congreso
Mundial organizado
por ITMA
(International Traffic
Medicine
Association).

El Dr. Alberto Silveira, presidente, y la Lic. María Cristina Isoba, Directora de Investigación y Educación Vial de Luchemos por la Vida, participaron en el 26º Congreso Mundial organizado por ITMA (International Traffic Medicine Association), los días 31 de octubre y 01 de noviembre, en Curitiba, Brasil.

El presidente de Luchemos es actualmente el Director Regional de ITMA para América del Sur, y la Asociación fue especialmente invitada a exponer en el Congreso, junto a reconocidos expertos y académicos de China, Estados Unidos, Australia, Japón, Suecia, Canadá, España, Alemania, Francia y otros países, para discutir y comunicar nuevas ideas, nuevos conocimientos y nuevos avances en la medicina de tránsito en los últimos años en todo el mundo.

Durante el congreso se expusieron los últimos resultados de la investigación sobre la seguridad vial y la prevención y el tratamiento de las lesiones de tránsito.

Agrademos a ITMA y a los representantes del país anfitrión la atención recibida y la enriquecedora experiencia compartida.

2018

